

Forums pour les consommateurs

Klipal

Par Profil supprimé Posté le 11/07/2019 à 19h06

Bonjour,

Ayant des problèmes de dos, on m'a prescrit du klipal 600 il y a un moment.
Sauf qu'à force, j'en suis devenue dépendante.

J'ai également eu une vie très très compliquée donc la codéine m'aidait à relativiser. À accepter et vivre. A faire des choses sans trop souffrir Moralement.

Ça doit faire presque 2 ans que je consomme 1 boîte par jour.

J'ai pris rdv dans un CSAPA, enfin j'attends qu'il me rappelle pour qu'il me donne le 1er rdv.

Et ça fait longtemps que j'essaie d'arrêter mais je n'ai pas réussi encore.

Mais j'ai pris cette décision car aujourd'hui, j'ai essayé de passer une fausse ordonnance. Je sais c'est mal.
Mais je ne donne pas ma carte vitale. Et la pharmacienne va derrière, je l'entend parler mais je ne sais pas de quoi, je prend peur et m'en vais..

Je suis dans l'attente d'un coup de fil de flics, du médecin, de la pharmacie.. L'ordonnance était faite sous un faux nom.

Mais je suis persuadée de m'être fait grillée.

D'autres sont-ils passés par là ?

Je ne voulais pas me retrouver face à elle car elle n'avait pas l'air sympathique.. Je ne veux pas de jugements, je pense que nous avons tous nos raisons d'en consommer et surtout d'arrêter. Et j'espère que je réussirais à ne plus être esclave de cette merde..

Mais je suis terrorisée à l'idée de souffrir 2 semaines.

J'ai tellement mal au dos depuis si longtemps que je me dit qu'avec les symptômes du manque ce serait encore pire. Sauf si le centre me donne de quoi réduire progressivement..

Merci de m'avoir lu et lire vos commentaire me remonte un peu le moral..